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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成２９年度 第１回 

開催日 平成２９年５月２２日（月） １４：００～１５：４０ 

出席者 委員 ６名 その他 

出張所職員２名   

オブザーバー３名（社会福祉協議会・信

濃町シニア活動館・新宿地域交流館） 

議題 
１ 健康体操教室について 

２ よんこれんについて 

３ その他 

１ 健康体操教室について 

（１）各会場の開催状況の報告 

会  場 開催状況 

本塩町地域交流館 １２名の参加。 

四谷ひろば 平均で５０名前後の参加。大規模修繕の際は窓を閉めきるため、な

るべく夏以外に実施してほしい旨要望した。（冷房がないので） 

新宿地域交流館 5 月は１３名、１５名、９名の参加。平均して１５名弱。５０歳未満

の区外の方の見学があった。 

若葉地区 

ライトコート四谷 

担当者欠席の為、報告なし。 

信濃町 

シニア活動館 

２５名を下回ることが何回かあった。人数的には落ち着いている。 

四谷中学校 担当者欠席の為、報告なし。 

花園小学校 １１～１２名の参加。落ち着いている。 

四谷地域センター ４４～４５名の参加。大変好評である。 

（２）区外からの参加希望者への対応について 

・地域交流館、シニア活動館では、館のルールに従ってもらう。（年齢、居住地） 

※来年度からはチラシに明記する。 

・来年度からは、区外からの参加者については参加費を４００円にしてはどうか。 

（３）来年度以降の体操教室について 

・小学校の参加者を地域センターに誘導する。 

・小中学校を廃止し、地域センターに集約してはどうか。 

・花園小学校については、新宿地域交流館、地域センターで網羅出来るのではないか。 

・地域センターとの協働事業、または地域センターの自主事業にすれば、月に４回優先

予約が出来るのではないか。 

・小中学校に関しては、次回以降に話し合う。 
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２ よんこれんについて 

・「水であそぼう」に今年度も協力する。会議についてはイベントの準備が始まる回か

ら出席する。（次回７月から、吉川委員、増田委員が出席予定） 

・四谷ひろばでは大規模修繕が実施されるので、粉塵についても考慮したほうがよいの

ではないか。豚汁を食す際に衛生面での問題はないのか。 

・地区協議会で解決してほしい問題があれば、よんこれんから要望してもってはどうか。 

３ その他 

情報提供等 

・社会福祉協議会 

特になし 

・信濃町シニア活動館 

５月から麦茶の提供が始まった。７月からはまちなか避暑地を実施し、区外

の方、若い方にも気軽に一息ついてもらうことができる。 

・新宿地域交流館 

新宿園町会の高齢者クラブ協力による盆踊り練習会を実施する。 

次回 

日程 
平成２９年６月２０日（火）１４：００～ 四谷特別出張所会議室 


